



23.09.2020

IRS SETZT AUF PPG

Aktuell gehören 28 Betriebe zur Werkstatt-Gruppe Intelligent Repair Solution (IRS). Um die Werkstätten in Puncto Prozessoptimierung und Digitalisierung zu unterstützen, baut die Werkstattkette nun ihre Kooperation mit dem Lackhersteller PPG weiter aus.

PLANUNGS- UND LAGERPROGRAMM WERDEN INTEGRIERT

Bereits seit 2017 besteht die Zusammenarbeit, in deren Rahmen bereits alle K&L-Betriebe der Werkstatt-Gruppe mit der digitalen Farbtonausmessung und digitalen Mischsystemen von Nexa Autocolor arbeiten. Seit Beginn des Jahres werde zudem sukzessive **das Prozessplanungsprogramm Process Manager von PPG** in die Betriebe integriert, heißt es in der Medieninformation. Folgen soll nun auch noch **das webbasierte Lagerverwaltungsprogramm easyStore**.

STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT

„Die Entscheidung für PPG als Strategischer Partner der IRS wirkt sich sehr positiv auf die Steuerung unserer Standorte aus“, betont Frank Gerardy, Geschäftsführer der IRS Karosserie & Lack GmbH. Die digitalen Systeme sorgen für mehr Planungsgenauigkeit gegenüber den Kunden und eine zusätzliche Motivation der Mitarbeiter in den Betrieben, heißt es in der Mitteilung weiter.

Carina Hedderich